

PRESSEMITTEILUNG

Juni 2023

Inbetriebnahme des französischen Energiequelle-Windparks Saint-Morand

Vier Windenergieanlagen des Typs Enercon E-103 versorgen zukünftig rund 5.200 Haushalte

Saint-Morand/Frankreich, 21. Juni 2023. Die französische Energiequelle-Tochter P&T Technologie hat den Windpark Saint-Morand in den Gemeinden Martigné-Ferchaud und Éancé in Betrieb genommen. Der Windpark befindet sich im Nordwesten Frankreichs im Département Ille-et-Vilaine auf dem Gebiet der Roche aux Féés Communauté. Diese Region hat sich zum Ziel gesetzt, bis 2050 eine positive Energiebilanz vorzuweisen. P&T Technologie trägt bereits seit 2011 und mit der Inbetriebnahme des ersten Windparks, Les Douves des Épinettes, zu diesem Ziel bei. Die vier neuen Windenergieanlagen vom Typ Enercon E-103 haben eine Höhe von 160 m und eine Leistung von je 2,35 MW. Sie steigern den erzeugten grünen Strom in der Region auf 25.000.000 kWh pro Jahr.

Matthieu Le Drévo, technischer Direktor bei P&T, freut sich über die erfolgreiche Inbetriebnahme und die Partnerschaft mit der Roche aux Féés Communauté: "Mit diesem Projekt erhöhen wir unser Engagement in der Region, welches durch unsere seit 2012 bestehende Zusammenarbeit mit FEEOLE im Rahmen des Bürgerprojekts Énergie des Féés noch verstärkt wird. Die Beziehung, die hier aufgebaut wurde, ist ein Gewinn für alle Beteiligten."

Für September ist die offizielle Einweihung des Windparks Saint-Morand geplant - ein wichtiger Meilenstein für P&T, den auch Ronald Bach (Senior Projektleiter bei Energiequelle) gebührend feiern möchte: „Nach zehn Jahren konnten wir in enger Kooperation mit unseren französischen Teamkollegen diesen bedeutsamen Projektabschluss erwirken. Darauf sind wir sehr stolz.“

Der Windpark Saint-Morand wird in den Eigenbetrieb übergehen und ist der 27. Windpark von P&T in Frankreich. Er erhöht die dort installierte Gesamtleistung auf insgesamt 280 MW.



Foto: Windpark Saint-Morand

Pressekontakt

Susanne Tauke
Marketing & PR

+49 421 62 67 69 22

tauke@energiequelle.de

Abdruck Bild und Text honorarfrei.

Alle Pressemitteilungen: <https://www.energiequelle.de/pressemitteilungen/>

Über Energiequelle

Seit 1997 ist die Energiequelle GmbH als Projektierer und Betriebsführer von Windenergie-, Biomasse- und Photovoltaikanlagen sowie Umspannwerken und Speichern international aktiv. Hauptsitz des Hauses ist Kallinchen bei Berlin, weitere Standorte befinden sich in Bremen, Oldenburg, Hannover, Putlitz, Penzing, Erfurt, Dresden, Rostock, Magdeburg, Wiesbaden, Leipzig, Guntersblum und Spremberg, Luckenwalde sowie Rennes, Dijon und Bordeaux (Frankreich), Helsinki (Finnland) und Posen (Polen). Mit über 450 Mitarbeitenden und mehr als 850 errichteten Anlagen mit einer Gesamtleistung von rund 1.600 MW ist Energiequelle ein führendes Unternehmen der Branche.